



La faculté autonome francophone de management international MIIBS-URH est le coeur du "Réseau PROXIMITY" sur EPALE - Plateforme électronique pour l'apprentissage des adultes en Europe (programme européen Erasmus+)

Réseau PROXIMITY – Pour une économie sociale et solidaire connectée aux territoires ruraux

Le Réseau PROXIMITY est une initiative transnationale portée de France par la Faculté autonome francophone de management international MIIBS-URH. Il réunit un consortium innovant associant des partenaires américains-canadiens, slovaques et marocains, autour d'un objectif commun : renforcer les compétences, les échanges et les pratiques dans le domaine de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS) en zones rurales.

Ce réseau vise à favoriser la coopération internationale, le partage d'expertises et la création de ressources pédagogiques et professionnelles adaptées aux défis spécifiques des territoires ruraux. PROXIMITY souhaite ainsi contribuer à l'émergence de solutions solidaires, à l'inclusion économique et au développement durable, en s'appuyant sur la diversité des contextes et des approches de ses partenaires.

Le groupe européen Réseau Proximity est réservé aux collègues formateurs de la faculté ainsi qu'aux partenaires institutionnels à jour de partenariat avec la faculté. Rejoignez le réseau en vous enregistrant sur : <https://epale.ec.europa.eu/en>

Contactez l'administrateur : Dr Hamard Bruno direction@miibsurh.education

Appel à proposition de publication sur l'espace réseau:

Les formateurs de la faculté et les apprenants de MBA et DBA, les équipes pédagogiques des partenaires seniors sont sollicités pour publier dans l'espace du réseau en s'inscrivant puis en téléchargeant le document en format pdf : <https://epale.ec.europa.eu/en/group/172418>

– / --

The MIIBS-URH Francophone Autonomous Faculty of International Management is at the heart of the "PROXIMITY Network" on EPALE - the European Platform for Adult Learning (Erasmus+ European program)

PROXIMITY Network – For a Social and Solidarity Economy Connected to Rural Areas

The PROXIMITY Network is a transnational initiative led from France by the MIIBS-URH Francophone Autonomous Faculty of International Management. It brings together an innovative consortium of American-

Canadian, Slovak, and Moroccan partners around a common goal: to strengthen skills, exchanges, and practices in the field of the Social and Solidarity Economy (SSE) in rural areas.

This network aims to foster international cooperation, the sharing of expertise, and the creation of educational and professional resources adapted to the specific challenges of rural areas. PROXIMITY aims to contribute to the emergence of solidarity-based solutions, economic inclusion, and sustainable development, drawing on the diversity of contexts and approaches of its partners.

The European Proximity Network group is reserved for faculty instructors and institutional partners with current partnership agreements. Join the network by registering at: <https://epale.ec.europa.eu/en>
Contact the administrator: Dr. Hamard Bruno, direction@miibsurh.education

Call for proposals to publish on the network platform:

Faculty instructors and MBA and DBA students, teachers of the senior partners teams, are invited to publish on the network platform by registering and then downloading the document in PDF format: <https://epale.ec.europa.eu/en/group/172418>